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事業スケジュール（予定） 鎌倉公園の現況

事業概要



・周辺公園について
・鎌倉公園の現状と課題の共有、基本方針の検討

平
成
27
年
度

▼

・鎌倉公園改修基本設計図の決定（次回）
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第１回

第２回

・公園の利用イメージについての検討

第３回

・前回のおさらい（第１回、２回でのご意見）
・鎌倉公園改修区画配置案のご提案

第４回

説明会 スケジュール

平
成
28
年
度



基本方針の確認

地域の庭として、人々が集い憩える公園
～野草園や花を基調とした公園～
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主な質疑の内容

現在の公園はなんとなく色んなものがあるので対
象を明確にする、季節ごとに目的を変える等考え
てほしい。プールも利用者が少ない。維持にも費
用を要するのでこのまま営業を続けることはやめ
てほしい。

鎌倉公園と鎌倉児童遊園、さらに野草園を一体
として考え整備し鎌倉町のシンボルとしていき
たいと考えております。
また、公園内で区民と協働で活動でき、多くの
方が集まるような公園に整備したいと考えてお
ります。

①

質 疑 応 答

現在、プールの営業は夏のみだが、夏以外も利用
できるような多目的なものに作り替えたらどうか。

以前、プールの上に蓋を設置することで冬季も
開放していた時期がありました。しかし、騒音
の苦情があったため、止めたという経緯があり
ます。

②

野草園のことを未だにご存知ない方がいらっしゃ
る。新聞等にも鎌倉地域は出たことがない。

現在は少し宣伝不足な部分があります。整備後
にはさらに多くの方に野草園を知っていただけ
るよう広報課とも連携しながら進めていきます。

③

説明会に参加しているのは大人である。どのよう
な遊具が良いか小学校などで聞けば違う意見が出
るのではないか。

設置する遊具の種類はお子様の意見も聞きなが

ら進めたいと考えています。近隣の鎌倉小学校、

柴又小学校のPTA役員の方々にご説明し、ご

意見をいただきながら検討していきます。

④
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ボール遊びが可能な公園が周辺に少ない。
キャッチボールをできる公園にしてほしい。
高架下にフェンスを張ってキャッチボールを
できるように整備すればいいのではないか。

キャッチボールなどのボール遊びについては、他の利用者
や近隣住民に迷惑をかけない程度であれば認めております。
本公園においても、子ども達がキャッチボールなどができ
るよう検討していきたいと考えております。高架下のフェ
ンス設置は土地の所有者である北総鉄道株式会社と協議を
しながら検討していきます。

⑤

「鎌倉」という地名は魅力的である。他の公
園にないものをもっと活かして整備してほし
い。

「鎌倉」という地名を活かしながら、区外の人に鎌倉地域
をアピールしていくのは大変重要であると考えています。
区外から鎌倉公園に来ていただけるようアピールしていく
と共に、近隣にお住いの方々には身近な公園として多く利
用していただけるよう整備していきたいと考えております。

⑥

きれいなトイレを整備してほしい。きれいな
トイレであれば多くの人が訪れる公園になる
のではないか。

トイレは、改修してすぐはきれいですが、多くの人が利用
する施設ですので使い方によってはすぐに汚れてしまうこ
ともあります。反対に、多くの人が利用することで人目も
多くなり、利用マナーが良くなるということもありますの
でそういったことも考慮しながら整備していきます。

鎌倉公園プールは、大きい面積を占めている
割には利用者が少ない。プール部分を削って
野草園の面積を広げてはどうか。

説明会などで頂いた多くの意見を元に、多くの方が利用で
きるような施設を検討していきたいと考えております。
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⑦

⑧

主な質疑の内容
質 疑 応 答
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